



www.camping-oceane.fr

campingloceane@wanadoo.fr

RD652 - 6348, Rte des Lacs 40560 VIELLE ST GIRONS

Tél : 05 58 42 94 37

A l'Océane, *on y est bien*

... A l'Océane, *on y revient!*

L'Océane : *Place to be (Back)!*





Accueil :

Home



A 6 km des vagues et des plages de sable fin, des voiles et pédalos du lac et au coeur de la forêt landaise, le Camping L'Océane vous invite dans son ambiance familiale et reposante. Dans la douceur de son environnement, sa piscine, ses toboggans aquatiques pour grands et petits, L'Océane vous assure détente et amusement devant son bar à snack à l'accueil chaleureux. Mobile Homes, confortablement équipés et installés dans l'harmonie du site, vous attendent pour partager des jours heureux. A l'Océane, on y est bien ... A l'Océane, on y revient !



Just 6 kilometer from the waves and fine sand of the Atlantic beaches, and the yachts and peddle boats of the lake, Camping l'Océane invites you and your family to enjoy a friendly and relaxing camping experience in the heart of the fragrant Landais pine forest. Set in an idyllic environment and overlooked by a friendly poolside snack bar, a large swimming pool, its waterslides provides fun and relaxation for children and adults. Comfortably equipped mobile homes tastefully located in the campsite await you for a delightful stay. L'Océane : place to be (back) !



Tief im Wald der Landes, nur 6 km von Wellen und feinen Sandstränden, von Segeln und Treibbooten entfernt, lädt Sie der Campingplatz l'Océane in sein erholsames Familienambiente ein. In einer angenehmen Umgebung sichert das Schwimmbad für Gro und, seine Wasserrutschen Klein Entspannung und Vergnügen. Ein herzlicher Empfang erwartet Sie an der Snack-Bar. Gemütlich eingerichtete, die harmonisch in den Standort integriert wurden, warten nur darauf, Ihnen glückliche Tage zu bereiten. In L'Océane, ist alles gut...In L'Océane kommen sie wieder !





Espace Aquatique

Aquatic area

Sous le soleil des Landes, profitez de notre espace aquatique qui s'étend sur 900m². Composé d'une piscine de 200m² pour la détente, d'une patageoire pour les plus petits et de cinq toboggans aquatiques pour ravir toute la famille en s'adonnant aux sensations de glisses variées.

Prenez aussi le temps de vous relaxer sur les transats autour des piscines et toboggans en vous émerveillant de vos enfants.

Under the sun of the Landes, enjoy our aquatic area that extends over 900m². Composed of a swimming pool of 200m² for relaxation, a paddling pool for the little ones and five water slides to delight the whole family by indulging in the sensations of varied gliding. Also take the time to relax on the sun loungers around the pools and slides as you marvel at your children.

Toboggans

Slide



Au camping l'océane, 210m de glisse sur les 5 pistes de nos toboggans aquatiques, chauffés et avec jeux de lumières dans les parties tubées pour plus de sensation.

Le pentagless avec 3 départs à 4.50m pour une descente conviviale, tranquille en famille pour 25m de glisse.

Le spacegliss départ seul à 8.10m sur une descente plus dynamique de 90m avec fou rire assuré.

Le jetgliss départ seul à 8.10m descente rapide sur 45m, sensations assurées.

At the Océane campsite, 210m of gliding on the 5 tracks of our waterslides, heated and with lights in the tubed parts for more sensation. The pentagless with 3 starts at 4.50m for a friendly descent, quiet family for 25m of glide. The spacegliss starts alone at 8.10m on a more dynamic descent of 90m with assured laughter. The jetgliss starts alone at 8.10m fast descent on 45m, assured sensations.



Jeux et animations Animations campsite

Les animations du Camping Océane pour les enfants, dans les Landes.

Chaque semaine, des thématiques différentes seront proposées. Ils auront un programme varié : bricolage, jeux collectifs et de société, déguisements, coloriage, maquillage...etc...

The animations of Camping Océane for children, in the Landes
Each week, different themes will be proposed. They will have a varied program
DIY, collective games and companies, disguises, coloring, makeup ... etc ...



Les animations pour tous, les jeux plein air, salle de jeux, Structure gonflable

Venez vous divertir avec nos animateurs diplômés d'état, au programme: Chasse aux trésors, Tournois divers (Foot, Volley, Pétanque, Handball , etc.), initiation au Cirque et Tir à l'arc, sans oublier les activités sportives (Zumba, Step, Aquagym, Pilate, Fitness, etc ...).

Entertainment for everyone, Outdoor games, Games room, Inflatable structure

Come and entertain yourself with our state-trained entertainers, who will be on the program: Treasure Hunt, Hunger Games, Various Tournaments (Football, Volleyball, Petanque, Handball, etc.), Circus initiation and archery, as well as activities, fitness and sports (Zumba, Step, Aquagym, Pilate, etc...)





Hébergements

accommodation

Le camping 4 étoiles L'Océane vous propose trois gammes de locations pour vos vacances dans les Landes. Vous avez le choix entre la location d'un emplacement camping, la location d'un « mobil home premier » idéal pour une famille de 4 personnes, ou la location 4 étoiles d'un « mobil home confort ». Installés sur des parcelles de 80 à 120 m2, nos hébergements vous offrent des vacances en famille ou entre amis, où calme et nature sont au rendez-vous.

L'Océane offers 3 accommodation types :



Situé dans les Landes en Aquitaine entre Mimizan et Hossegor, le camping 4 étoiles l'Océane vous accueille en pleine nature, depuis 1976, pour des vacances en famille dans un cadre fleuri et reposant.

A seulement 6 km des plages de sable fin, à quelques pas des Pyrénées, de Biarritz, du Pays Basque ou du Bassin d'Arcachon et de la célèbre « Dune du Pyla », venez partager des moments authentiques...

Located in the Landes in Aquitaine between Mimizan and Hossegor, camping 4 stars l'océane welcomes you in the countryside, since 1976, for family holidays in a flowery and relaxing.

Only 6 km from the sandy beaches, a few steps from the Pyrenees, Biarritz, the Basque Country or the Bassin d'Arcachon and the famous "Dune du Pyla", come share authentic moments ...



Mobilhome « Premier »
Mobilhome «Basic»

Mobil home 1/4 personnes
L

Mobil home 1/5 personnes
Calvi, Ophéa

Mobil home 1/4 people
L

Mobil home 1/5 people
Calvi, Ophéa



Mobilhome « Confort »
Mobilhome «Confort»

Mobil home 1/5 personnes :
Fidji, Cottage, Chalet, Lodge

Mobil home 1/7 personnes :
Family

Mobil home 1/12 personnes :
Spécial 2020 Tribu

Mobil home 1/5 people :
Fidji, Cottage, Chalet, Lodge

Mobil home 1/7 people :
Family

Mobil home 1/12 people :
Tribu



Emplacement « nu »
Standard pitch

Emplacement de tentes et
Caravanes

Tents and caravans



Services

Services

Pas envie de prendre la voiture pour aller à la plage, au lac ou au centre-ville ? Une Navette Gratuite est présente plusieurs fois par jour pour faciliter vos déplacements!!

De plus, vous trouverez sur place: une laverie ouverte de 09h00 à 22h00.

You don't want to use your car, take our free shuttle leading to the beach, the lake and downtown, available
ix times a day for your convenience.
For your comfort, we have laundry services



Location de vélos à l'accueil :
1/2 journée, journée ou plus, siège bébé, casque, pour rouler en toute sécurité,
s'oxygénant de l'air pur landais.

Bike rentals : half day, day or week. Located within the beautiful landscape of our region,
the cycle paths are waiting for you !



Notre Artisan Boulanger Pâtissier livre « les Campaillettes » (baguette à l'ancienne), pains, baguettes sur plaque, croissants, chocolatines... et la journée peut démarrer après un café, chocolat ou un « petit déj »...

Midi arrive: des frites à emporter ou une salade en accompagnement d'un poulet rôti acheté dans la matinée sur le marché de Léon (tous les jours), ou un déjeuner « sur le pouce » au Snack avant de profiter d'une belle après-midi « sportive » : Sieste, Piscine, Plage! Déjà 16h00 et un petit creux: beignets, gaufres, glaces... et une bière bien fraîche ! De retour de la plage, il est bientôt 19h00: pensez à commander une « pizza maison » si vous voulez l'emporter, sinon service à table jusqu'à 23h fermeture minuit !

Rejoignez-nous le Dimanche soir pour boire un verre ou dîner en écoutant des artistes en direct de 21h00 à minuit (ambiance Jazz, Variétés internationales, Gipsy...) Le Mardi soirée repas à thème (ambiance jeux, quizz, karaoké.....) et le Jeudi soir place à la danse (Valses, Rock, Années 80, Disco...).

Sur place ou à emporter, du petit déj au dîner, pour écouter, danser, partager ou s'amuser, «ça se passe comme ça... à L'Océane ! »

Our Artisan Boulanger Pastry cook delivers "Les Campaillettes" (traditional baguette), breads, baguettes on plate, croissants, chocolateines ... and the day can start after a coffee, chocolate or a "breakfast" ... Lunch arrives: take-away fries or a salad to accompany a roast chicken bought in the morning on the market of Leon (every day), or a lunch on the go at Snack before enjoying a nice after-midi "sports": Nap, Pool, Beach! Already 16:00 and a small hollow: donuts, waffles, ice cream ... and a cold beer! Back from the beach, it is soon 19:00: do not forget to order a "homemade pizza" if you want to take it away, otherwise serve at table until midnight! Join us on Sunday evening for a drink or dinner listening to live artists from 21:00 to midnight (Jazz atmosphere, International Variety, Gipsy ...)

Tuesday tea party theme (atmosphere games, quizzes, karaoke ...) the Thursday evening place to dance (Valses, Rock, 80s, Disco ...) On site or to take away. From breakfast to dinner, to listen, dance, share or have fun. "it's like that ... at L'Océane!"





Notre région

Our region

Pour vos vacances en camping, la région des Landes vous séduira par la richesse de sa culture, l'authenticité de sa nature et la diversité de ses activités. Le camping 4 étoiles L'Océane situé dans les Landes, vous offre des vacances vertes, respectueuses de son environnement, destinées aux familles qui recherchent un coin de nature où séjourner.

For your camping holidays, the Landes will seduce you with the richness of its culture, the authenticity of its nature and the diversity of its activities. The 4-star campsite L'Océane located in the Landes, offers you a green holiday respectful of its environment, intended for families looking for a corner of nature to stay.



Vaste étendue pour se reposer ou pique-niquer sous les arbres... Se promener le long du ruisseau, en passant sur le «petit pont». S'asseoir au bord du lac écoutant un léger gazouillis d'eau, regardant les voiles multicolores des planchistes, les pédalos glissant sur l'eau, les pistes cyclables...

Rest and picnic the trees, walk along the creek, passing over «the petit pont» sit by the lake and watch the windsurfers, pedal, bike paths.

La côte landaise est réputée pour abriter les meilleurs spots de Surf dans le monde. À Saint-Girons-plage et dans les environs du camping l'Océane, plusieurs écoles de Surf vous attendent afin que vous puissiez profiter d'une journée inoubliable en famille.

The Landes coast is famous for hosting the best surf spots in the world. In Saint-Girons-Plage and around Océane campsite, there are several Surf schools waiting for you to enjoy an unforgettable family day.





Le Lac et L'Océan

Lake and ocean

A L'Océane... To l'Océane...

Toute personne est reçue pour y passer d'agréables vacances.
Ses représentants (accueil, snack, employés ...) ont des droits et des devoirs.
Vous êtes nos hôtes et vous avez aussi des droits et des devoirs.
Respectons les, Respectons nous !

Everybody wants to have a good holiday. Employees has rights and duties campers too. Please respect every one.

Toute question posée doit recevoir une réponse et tout problème, une solution.
Dans ce contexte, franc et loyal, les séjours seront agréables et reposants pour tous.
Every question has its answer. Every problem has its solution. Stays will be pleasant for all.

La nuit, en cas de souci, une personne veille sur votre sécurité, osez lui parler si besoin.
Respectez aussi ses consignes.
Toute personne incorrecte et qui n'accepte pas cette discipline sera immédiatement
exclue du camping.

A person is present throughout the night for the safety of everyone.
Please respect the instructions otherwise you will be excluded from the campsite.

Respectez le silence, l'environnement (nature, fleurs, jeux, etc ...),
prenez soin des mobil homes et des emplacements camping.
Please be quiet when needed, respect environment. Take care of mobile home.

De notre côté, nous prendrons en compte vos remarques,
vos suggestions, mais aussi ...
vos compliments !!!

We will consider your comments, suggestions and also your compliments.

Toute l'équipe du Camping l'Océane est à votre écoute pour toute
la durée de votre séjour.
The whole team is at your disposal

Merci pour votre confiance, votre respect,
votre gentillesse et votre compréhension.

Thank you for your trust, respect, kindness and comprehension.

Bonnes vacances.

Have a good holiday.



A 1,5 km environ, le Lac ou Plage de Vieille, vous offrira un espace de quiétude et de sérénité avec son étendue d'eau calme. Vous pourrez pratiquer planche à voile, barque, pédalo...

2 plage surveillées :

-Saint Girons Plage (environ 6 km) avec commerces, restaurants, école de surf, animations, marchés nocturne. Desservie par la navette gratuite.

-La Lette Blanche (environ 7 km) avec son parking sous la pinède, vous découvrirez au sommet de sa dune une immense étendue de plage de sable fin et de son air pur iodé des vagues océanes.

To 1.5 km, the lake or «plage de vieille» is a peaceful and pleasant place, you can do water sports.

Two supervised beaches :

-st girons beach (6 kms) with restaurants, animations, shops, surf schools, night market. free shuttle

-la lette blanche (7kms) parking under pine, a huge beach, the salty air



Les Hébergements locatifs sont tous équipés de vaisselle, couvertures

All accomodations are equipped with crockery, blankets

Tout locataire est tenu de souscrire une assurance villégiature, en principe incluse dans l'assurance de votre maison ou appartement.

Campers are required to have an holliday insurance (often unclued in home insurance).

Les locations MH se font du samedi à partir de 14h au samedi jusqu'à 10h.

Rentals are from saturday 2pm to saturday 10am

Les animaux ne sont pas autorisés sur le camping.

Animals are not accepted on the campside.

L'acompte est de 25% du montant de votre séjour, le solde sera réglé un mois avant votre arrivée. une assurance «annulation» vous est proposée.

The deposit is 25% of contract value. The balance will be paid one month before arrival. Cancellation insurance is available.

Afin de respecter le repos de tous, le silence sera exigé de 23h à 9h.

Silence is required from 11pm to 9am.

Les règlements par cartes bancaires, chèques vacances (ANCV), virements et numéraires sont acceptés.

CB and vacation voucher are accepted.

Le camping est surveillé jour et nuit.

For your safety, our campsite is moniforad by a security man 24 hours a day.

La caution est restituée en fin de séjour après l'état des lieux.

Une somme sera retenue si la location n'est pas rendue propre et en parfait état.

The deposit is returned at the end of the stay, after inventory will be retained if accomodation is not clean and perfect at the departure.

Aucun départ ne se fera la nuit.

No departure at night.

Le portail ferme de 23h à 8h.

Gates closed from 11pm to 8am.

La direction est à votre disposition pour tous renseignements complémentaires et vous souhaite un agréable séjour.

Our team is at your service for any question or information and wish you a good holiday.

Saint-Girons	3km
Vielle	0,5km
Plages/Beahces.....	6km
Lac/Lake.....	1,5km
Centre equestre/Equestrian Center ...	1,5km
Mini Golf.....	1,5km
Cinéma.....	6km
Discothèque/Nightclub....	15km
Supermarché/Supermarket.....	6km
Tennis.....	3km

